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El próximo 22 de Abril, se 

celebra el esperado MAPOMA. 

Este año con novedades, con 

la organización por parte del 

Rock’n’Roll Marathon Series, 

que se caracteriza por contar 

con una animación musical 

especial, conciertos cada 

pocos kilómetros. 

Pero vamos a comentar algo 

sobre los corredores del 

Maratón: irán los que ya 

repiten desde hace años y 

basan en esta carrera su 

mejora física y mental. Los 

que la harán sin importar el 

tiempo, la meta es lo más 

importante. Los que dudan si 

están lo suficientemente 

preparados y conseguirán el 

objetivo final. Los que viven 

con mayor pasión e 

intensidad por ser la 

primera, desconociendo el 

comportamiento de la 

mente o del cuerpo al 

someterlos al límite 

durante unas horas. 

En definitiva, el Maratón es 

incertidumbre, tanto los 

que llevan muchas, como 

los que se inician tienen 

muchas dudas. 

El día 22 de Abril a las 

09,00 horas… ¿Cómo se 

comportará mi cuerpo 

hoy…?, ¿me pasará factura 

el esfuerzo, el 

entrenamiento (poco o 

exceso) en el kilómetro 

30…? 

Un Maratón, no es el día 

de la carrera, son de 700 

a 1.000 km. recorridos en 

un mínimo de 12 semanas 

de preparación, con todos 

los madrugones, días 

frios, con lluvia, un gran 

esfuerzo y sacrificio… 

 El día de la carrera es el 

día del exámen final, es el 

día de disfrutar del 

ambiente, de la gente, de 

las calles de la ciudad que 

se abren para tí y de 

dejarse llevar km. a km. 

hacía el objetivo que es 

completar la carrera, 

después de haber 

compartido con los 

compañeros de fatigas 

unos momentos que  

¡nunca se olvidarán…!. 
 

 

 

Maratón de Madrid. Año 2.010 

Por Javier Teba (Jategi) 
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 Raú l Palomares  

  

Raúl se ha apuntado al 

Club este año. De la mano 

de Javier Teba, su tio, 

empezó a conocer a 

gente del Club y a quedar 

en las carreras con ellos 

por ello no le ha costado 

nada inscribirse. 

Aunque ahora le planifican 

los entrenamientos entrena 

solo y suele hacerlo unas 

cuatro veces por semana, 

a veces más. 

Desde siempre ha estado 

haciendo deporte; futbol, 

futbol sala, tenis, ect,… 

pero hace ahora unos 

cuatro años, su tio le 

introdujo en el mundillo de 

las carreras populares. Le 

gustó la idea y empezó a 

marcarse pequeñas metas, 

veía que las conseguía y 

llega un momento que no 

puedes parar. 

Su principal objetivo para 

este año es hacer su primer 

triatlón. Tiene tiempo y 

antes hará medias, 

duatlones y lo que le vaya 

viniendo bien pero quiere 

dar el salto a ese deporte y 

ya no soltarlo. 

Normalmente va a carreras 

de 10 Km. o medias. Le 

gusta la carrera de 10 Km. 

de Aranjuez porque es 

donde vive, por su 

ambiente y porque es 

buena para “rodar” rápido 

y luego las de Madrid 

capital por los sitos por 

donde se pasa. De todas 

formas dice que no puede 

ser muy objetivo porque no 

ha salido de la Comunidad 

de Madrid para correr. 

Le gusta salir con gente a 

rodar pues siempre es más 

agradable ir charlando 

con los amigos, pero 

cuando hace 

entrenamientos mas serios 

va solo para hacerlo lo 

mejor posible y no 

desconcentrarse. 

Nos dice que como lleva 

poco tiempo en el Club no 

puede valorar lo que se 

hace y lo que no, le 

gustaría que siguiese como 

ahora lo conoce, dejando 

su nombre en muchas 

carreras de muchos lugares 

de Madrid e incluso de 

este país. 

En la página del Club no 

entra pues entre unas 

cosas y otras lo tiene 

abandonado.  Lo conoce 

y ha hablado alguna vez 

en el foro. 

Desde aquí anima a todo 

el mundo a participar en 

carreras populares, 

triatlones, duatlones, 

marchas, lo que sea para 

mover el cuerpo, mejorar y 

exigirse cada día un 

poquito más. 

 

 

 

Raúl con Josef Ajram, un 

referente para él en el 

mundo del deporte. Con 

la filosofía de este hombre 

ha mejorado en todo lo 

que se ha propuesto y por 

ello considera que es la 

foto que mejor le define. 

Sábado 5 de Mayo 

 

Pistas del Polideportivo de 

San Fernando de Henares. 
 

A las 18,00 horas. 
 

Más información en el Foro de la 

Página del Club de 

Atletismo o en la dirección de 

correo bb.sagra97@hotmail.com 

Baloncesto 
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Mario Villagrasa García 
   

 
   

 
   

 

Mario tiene 14 años, no 

pertenece oficialmente al 

Club aunque su 

vinculación con él es 

grande. Ha realizado el 

90% de los videos con 

música que han aparecido 

en el foro, asistente 

habitual en las Juntas, 

realizó el primer boletin de 

la temporada, decoró el 

escenario en la Asamblea 

General y es el creador del  

Himno del Club. 

Odia la práctica de 

cualquier deporte, lo suyo 

son las luces, los cables, los 

efectos especiales, 

el piano y los 

inventos. 

Le gusta mirar el foro 

y le gusta ver los 

comentarios de la 

gente.  

Esperamos contar 

con él cuando el 

Club haga su propia 

carrera para que 

nos amenice con 

luces y música. 

  

Cada error es una 

oportunidad para 

aprender. Simplemente no 

cometas el mismo error 

una y otra vez. Eso es una 

estupidez. Pero comete 

tantos nuevos errores 

como te sea posible; no 

temas, porque ésa es la 

única forma en que la 

naturaleza te permite 

aprender. 

Osho. 

 

Mario con uno de sus 

efectos especiales favoritos: 
el fuego. 

Mario, en uno de sus intentos por quemar la bici con sus 

poderes especiales para evitar la práctica deportiva. 

 

 

 

Manda un correo a la 

dirección 

 

bb.sagra97@hotm

ail.com 
 

o también a  

 

presidente@clubde

atletismosanfernan

do.com 

mailto:bb.sagra97@hotmail.com
mailto:bb.sagra97@hotmail.com
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   Manuel Carmona 
  

 

 

 

 

  

 

 

Manolo inició sus pasos en el Club en el segundo año de su 

fundación. En un principio no sabía de su existencia pero 

recibio una invitación para incorporarse al club y no se lo 

pensó dos veces. Antes normalmente corría solo y esto le 

brindó la oportunidad de hacerlo con más gente que 

siente la misma aficción y de los que se alegra haber 

conocido. Desde entonces el running se le hace mucho 

más interesante y llevadero. 

Normalmente entrena cinco días a la semana. Cuatro de 

ellos lo hace con el grupo que se reúne los días laborables 

a las 7 de la tarde en el recinto ferial de San Fernando, con 

distancias que van de 10 a 15 km. Y luego bien el   sábado 

o el domingo, queda para salir y hacer alguna tirada más 

larga, actualmente de unos 20 km. 

Corre porque le gusta, además le permite estar en buena 

forma física y le ayuda a descargar el estrés acumulado 

durante el día. Este deporte es muy sacrificado y poco 

valorado pero personalmente muy gratificante, sobre todo 

cuando vas alcanzando tus objetivos. 

Desde que tiene uso de razón ha practicado siempre algún 

deporte. Correr lo hacía de manera ocasional, pero desde 

hace tres años se lo ha tomado más en serio. 

Su objetivo principal es poder estar ahí, seguir corriendo 

con gente y amigos del Club, luego su objetivo deportivo 

actual es volver a correr y finalizar el maratón de Madrid, lo 

que sería su segundo maratón. Más adelante, mejorar sus 

marcas personales en carreras de 10 km. y media maratón, 

pero sin obsesionarse. 

Principalmente le gusta participar en las carreras de 10 km., 

de las que suele realizar, al menos, una al mes y un 

maratón anual. Este año tiene también como objetivo 

correr una carrera pedreste en Sierra Morena, 

concretamente en la provincia de Jaén, con un recorrido 

muy bonito y muy duro a la vez, con constantes cambios 

de desnivel.  

Le gusta entrenar con gente  porque charlas, cuentas tus 

aventuras, chistes, te ries, te ayudan cuando no vas tan 

bien. Enfin, es un gran aliciente y el mejor doping para 

afrontar los grandes retos. 

Como miembro de la directiva, cree que el club está 

desarrollando una gran labor, cada vez nos conoce más 

gente y este año se ha entregado una excelente 

equipación pero cree que el gran reto es organizar una 

carrera propia, y ello se ha de entender con la 

colaboración no sólo de la directiva y socios, sino también 

del Ayuntamiento, que sin su apoyo dificilmente se lograría. 

 

 

Otro objetivo, al menos así lo entiende, es que el Club 

organice para sus socios una salida anual para competir 

fuera del ámbito provincial, colaborando 

económicamente en la medida en que se pueda. 

Espera que el Club se mantenga como entidad y aporte, 

al menos, los mismos servicios que hasta ahora. Pero cree 

que lo principal no es lo que espera o esperemos del Club, 

sino lo que puede o podamos aportar al club para que 

crezca como club deportivo. 

Suele entrar en la página del Club con cierta frecuencia 

pero reconoce que no participa mucho en el foro aunque 

considera muy importante que los socios y amigos del 

Club puedan expresarse en él. 

Para finalizar quiere desear a los socios que se mantengan 

en ese espíritu de compañerismo y expresar su alegría al 

ver a los miembros del Club en las distintas carreras llevar 

con orgullo la camiseta que nos identifica. 

Manolo es el Secretario en la Junta 

Directiva del Club. 

 

 



 

5 

 

  

Sagrario García 
  

 
  

 
 

Lleva desde los doce años 

intentando correr pero lo 

consiguió hace sólo cuatro, 

en Santiago de Compostela, 

con una promesa al Santo y 

porque quería ser capaz de 

correr la Carrera de la Mujer 

en Madrid de 5 Km. Practica 

bici y natación desde hace 

más de veinte años.  

Entrena cinco días en 

semana alternando los tres 

deportes, el que más le 

gusta, la bici, en natación es 

donde más cómoda se 

siente y correr es a veces un 

suplicio. 

La Artritis Reumatoide la ha 

tenido en más de una 

ocasión paralizada y durante 

cuatro años no pudo 

practicar deporte alguno.  

Lleva en el Club desde que 

se fundó pues le parecía 

importante apoyar la idea 

de fundar un Club de 

Atletísmo en San Fernando 

cuando Juan Antonio se lo 

comentó. Sigue en el Club 

ya que la animaron a estar 

en la Junta Directiva y 

desde hace dos años es la 

tesorera. 

No la gusta correr carreras 

porque se pone nerviosa 

ya que no quiere quedar 

la última y menos ir con el 

coche-escoba. 

Del Club espera que sea 

un referente deportivo 

para la localidad de San 

Fernando. 

Gracias al Club ha 

conocido mucha gente 

que merece la pena 

conocer; el club le da la 

oportunidad de realizar 

actividades grupales 

deportivas que siempre le 

ha gustado realizar. 

Entra en la página del 

Club a menudo y también 

en el foro y participa en el 

mismo con el nombre de 

“bb.arenita”.  

proveedores. 

 

 

Sagra es Arenita en el foro  


